

Cuba y EE.UU. estrechan lazos en proyecto académico



Sancti Spíritus, Cuba, 4 may (RHC) La profesora de origen puertorriqueño Teresita Levy, de visita en Cuba, aseguró este 4 de mayo que un proyecto académico promovido por la Universidad de Sancti Spíritus (Uniss) y el Lehman College Bronx de Nueva York, promueve el trabajo conjunto de ambos centros.

La principal gestora del intercambio explicó a la agencia Prensa Latina (PL) que se trata de una colaboración muy amplia que pretende ampliar las oportunidades de investigación conjunta entre docentes así como de estudiantes que cursen pregrado y postgrado.

Dijo que el proyecto puede extenderse solo a esos niveles porque existen limitaciones que impiden abarcar otras áreas.

“No obstante, sí pensamos traer estudiantes nuestros acá a que compartan con los alumnos de pregrado del centro”, añadió la también directora del Programa Internacional y Consorcios Globales de la academia neoyorquina.

Teresita Levy mantiene una estrecha relación de colaboración con la Uniss, donde en noviembre pasado presentó su texto "Los tabacaleros en Puerto Rico y sus respuestas al imperio norteamericano".

En el centro de altos estudios de la central ciudad cubana, la catedrática impartió conferencias e intercambió con estudiantes y profesores sobre el contexto político y social en Estados Unidos, Puerto Rico y Latinoamérica.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/128942-cuba-y-eeuu-estrechan-lazos-en-proyecto-academico>



Radio Habana Cuba